



# ABM pide esperar leyes secundarias

| Por Daniela Gómez

daniela.gomez@razon.com.mx

**LA ASOCIACIÓN** de Bancos de México (ABM) aseguró que es necesario esperar a ver cuál es el verdadero impacto de la reforma al Poder Judicial, por lo que hasta no conocer las leyes secundarias de la iniciativa no habrá certidumbre.

Julio Carranza, presidente de la asociación banquera, señaló que sí hacía falta una reforma, pero que debe quedar muy claro la independencia de poderes, por ello, recalcó que las leyes secundarias son importantes, pues a través de ellas se podrán "afinar" algunos aspectos.

"Las reglas secundarias de la reforma judicial van a ser muy interesantes porque nos permitirá precisar y afinar algunos aspectos que podrían hacer que verdaderamente en México hubiera una reforma exitosa y que pudiera aprovechar a generar esa certidumbre que tanto necesitamos", afirmó.



**LA VOLATILIDAD VA A** seguir, hasta que no quede perfectamente aclarado cómo quedan las reglas secundarias de la reforma judicial; nosotros creemos y estamos convencidos de que hay un buen diálogo, están escuchando las posturas que tenemos los diferentes sectores y eso es muy positivo".

**JULIO CARRANZA**  
Presidente de la ABM

Tras su participación en el Foro Prosa, Julio Carranza comentó que están a la espera de que en la discusión de las reglas secundarias de la reforma se priorice la capacidad de los jueces, así como los procesos de selección de jueces y magistrados.

El representante de los banqueros de México señaló que la actual volatilidad en los mercados, es más una cuestión de incertidumbre que de desconfianza; esto al señalar que no ve que el país esté paralizado, sino, por el contrario, la inversión extranjera sigue llegando.

En este sentido, dijo que se debe tener confianza y paciencia a que la llegada del nuevo gobierno va a traer esa certidumbre que "no se ha terminado de dar, no porque no se haya querido, sino porque es parte del proceso de la reforma judicial".

"Hay momentos de nerviosismo pero es más una cuestión de incertidumbre, que una cuestión de desconfianza. Yo no veo que esté parado el país, al contrario, el país lo veo que va hacia adelante; la inversión extranjera continúa, las oportunidades que tiene este país... es muy importante considerar que tenemos una gran oportunidad hoy en México y si la podemos aprovechar y hacer que México le vaya cada día mejor", mencionó.

Julio Carranza destacó que la ABM ha tenido conversaciones con las autoridades y un acercamiento con el nuevo gobierno para exponer sus puntos de vista sobre la reforma al Poder Judicial; además de que esperan que exista diálogo tal y como Claudia Sheinbaum lo prometió.